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II - t Lf 25 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgcbungspenodc 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Partik-Pabls, Mag. Haupt 

an die Bundesregierung 

betreffend die ausreichende Dotierung von Behindertenor

ganisationen 

In der 72. Sitzung des Nationalrates von 27.9.1988 . wurde 

einstimmig eine Entschließung betreffend die ausreichende. 

Dotierung von Behindertenorganisationen nach dem Vorbild der 

Bundessportförderung sowie die ausreichende Dotierung des 

Nationalfonds zur besonderen Hilfe für Behinderte angenommen. 

Da seither mehr als 7 Monate vergangen sind, ohne daß hier 

erkennbare Ergebnisse vorliegen, richten die unte~zeichneten 

Abgeordneten an die Bundesregierung nachstehende 

A n fra g e 

1) Welche Maßnahmen wurden zur Verwirklichung der oben 

erwähnten Entschließung des Nationalrates bisher er

griffen? 

2) Bis wann ist mit einer Realisierung der in der Entschließ

ung geforderten Maßnahmen zu rechnen? 
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